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「みどりの少年団交流集会」  

１１日（土）、松本平広域

公園の「信州花フェスタ

2019」会場にて開催され

た標記の会に、５年生代表

８名の皆さんが参加しまし

た。前半は活動発表。好天

に恵まれた屋外会場で、し

かも発表校数も２０数校と

多く、最後まで聞いている

のはなかなか大変そうでし

た。でも、さすが麻績の５年生。自分たちの出番では練習の成果を活かして、

立派に発表することができました。午後はクイズラリーやイベント体験など

を楽しみました。同行してくださった髙野忠房村長様、村担当者の皆様、そ

してお弁当を用意して送り出してくださった保護者の皆様、ありがとうござ

いました。 

成長を見ていただいた「保小連絡会」 

１年生が朝から待ちわびていた、加

藤 香先生が「保小連絡会」においで

くださいました。うれしはずかしで一

層の笑顔になった皆さんは、音読やひ

らがなの学習を参観していただきま

した。また香先生とお話する時間もあ

りました。入学してお兄さんお姉さん

に成長した姿をたっぷりと見ていた

だくことができました。その後、職員

の連絡会でも、そんな１年生の成長ぶ

りをたくさんお誉めいただきました。次にお会いするのは、音楽会にお招き

したときでしょうか。また一段と成長した姿を見ていただくことができるこ

とと思います。大好きな香先生とお会いできてよかったね。 
「昔の遊び」を楽しむ 
今年度初の「昔あそび」が行われました。１４日（火）２校時、１・２年

生児童が「昔の遊びの会」８名の皆様に竹馬、まりつき、棒飛ばし等の懐か

しい遊びを楽しませていただきました。先日の「おみっこ応援団役員会」で
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は、この会の皆様の人数が少なくなってきて、「今までと同じように活動を

続けることが難しい」というご意見をお聞き

しました。ご無理をお願いできることではあ

りません。一回一回の機会を、さらに大切に

させていただくことと、今後については会の

皆様と相談させていただく中で、と考えてい

ます。子どもたちは、今回もとても楽しませ

ていただきました。皆様、ありがとうござい

ました。 

 
音楽会に向けて～器楽自主練習～ 
５年生男子３名が音楽室前で鍵盤ハーモニカを吹き始めました。「ちゃちゃ 

ちゃーちゃーちゃー」で始まるおなじみ『情熱大陸』のテーマ曲の旋律です。

テンポも速く指づかいもとても難

しそう。そこへ女子も一人、二人

と加わり自然に皆で合わせての練

習が始まりました。やがて、中島

先生が音楽室に来てくださり、

個々に練習の成果を確かめてもら

い始めました。 

次いで一足遅れでやってきた６

年生数名が、音楽室を使っている

友だちがいることに気づくと、音

楽室前の廊下に楽器を運び出して『剣の舞』の合奏練習を始めるのです。 

どちらも２時間目休み時間の出来事です。わたしは常々、休み時間に屋外

に出てよく遊ぶことのできる麻績

の子どものことをとても素敵だと

思っています。でも、こういった積

み重ねがあるからこそ、音楽会のあ

のすばらしい演奏があることを実

感させられます。ここぞ、というと

ころでものごとに集中できる麻績

の子どもたちが、ますます大好きに

なります。５・６年生、合奏曲はど

ちらも大曲です。そうであるからこ

そ、子どもたちもやりがいを感じて取り組んでいるのでしょう。 

素晴らしいですね。今年も音楽会が今から楽しみです。 


